
 
Mündliche Fragen 
für die Fragestunde in der 21. Plenarsitzung  
am Dienstag, dem 8. Oktober 2024 
 
 
 
Mündliche Fragen dürfen – nach § 37 Abs. 3 GOHLT – nicht Gegenstände von ledig-
lich örtlich begrenztem Interesse betreffen. 
 
Die Fragestellerin oder der Fragesteller ist berechtigt, nach Beantwortung der Münd-
lichen Frage bis zu zwei Zusatzfragen zu stellen. Darüber hinaus können insgesamt 
zwei weitere Zusatzfragen von anderen Abgeordneten gestellt werden – § 37 Abs. 5 
GOHLT –. 
 
Nicht mehr aufgerufene Mündliche Fragen werden zusammen mit der schriftlichen 
Antwort der Landesregierung als Anlage zum Sitzungsbericht abgedruckt, falls nicht 
bis zum Ende der Plenarsitzung die Übertragung in die nächste Fragestunde gewünscht 
wird – § 37 Abs. 7 GOHLT –. 
  
 
Aus der letzten Fragestunde: 
 
Frage 73 Abg. Dr. Frank Grobe (AfD)  Ministerin für Arbeit, Integration, Jugend 

und Soziales 
Ich frage die Landesregierung:  
Aufgrund welcher Grundlage entscheidet sie über die Notwendigkeit von 
Maßnahmen zur Gleichberechtigung aller Geschlechter, bspw. in Form von 
geschlechtergerechten Toiletten, wenn ihr aufgrund fehlender Erhebung von 
statistischen Daten keine verwertbaren Daten hierzu vorliegen? 

 

 
Frage 75 Abg. Sascha Meier (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)  Minister für Kultus, Bildung und Chancen 

Ich frage die Landesregierung:  
Soll das Modellprojekt „Starke Lehrer – starke Schüler“ zur Schulung von 
Lehrkräften an beruflichen Schulen im Umgang mit antidemokratischen und 
extremistischen Positionen im kommenden Jahr fortgeführt werden? 

 

 
Frage 76 Abg. Katy Walther (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)  Minister für Wirtschaft, Energie, 

Verkehr, Wohnen und ländlichen Raum 
Ich frage die Landesregierung:  
Welche verkehrlichen Herausforderungen kommen auf die elf Ausrichter-
kommunen der Landesgartenschau 2027 mit prognostizierten 500.000  
Besucherinnen und Besuchern zu? 

 

 
Frage 78 Abg. Julia Herz (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)  Minister für Wissenschaft und Forschung, 

Kunst und Kultur 
 
 

Ich frage die Landesregierung:  
Wie steht sie zu dem Vorschlag, im ehemaligen Polizeipräsidium in Kassel, 
welches sich im Eigentum des Landes Hessen befindet, einen Gedenkort für 
die Verbrechen des Nationalsozialismus einzurichten? 

 

 
Frage 79 Abg. Marcus Bocklet (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)  Minister für Kultus, Bildung und Chancen 

Ich frage die Landesregierung:  
Handelt es sich bei dem im Koalitionsvertrag angekündigten Ausbau des  
Angebots kostenloser Schwimmkurse für Schülerinnen und Schüler um den 
Ausbau kostenloser Schwimmkurse außerhalb der Schulzeiten oder im  
Rahmen des regulären Sportunterrichts im Schwimmbad? 
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Frage 80 Abg. Marcus Bocklet (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)  Ministerin für Arbeit, Integration, Jugend 
und Soziales 

Ich frage die Landesregierung:  
Wie viel Geld erhält Hessen von den 100 Millionen Euro aus dem Asyl-
Migrations- und Integrationsfond (AMIF), die die EU Deutschland zur 
Schaffung von Aufnahmekapazitäten zur Verfügung stellt? 

 

 
Frage 81 Abg. Pascal Schleich (AfD)  Minister des Innern, für Sicherheit und 

Heimatschutz 
Ich frage die Landesregierung:  
Wie erklärt sie sich die massive, für 2023 zu beobachtende Zunahme um 17 
gestrichene bzw. verlegte planbar freie Wochenenden beim HPE (Hessisches 
Präsidium für Einsatz) gegenüber dem Vorjahr, obwohl die Anzahl der plan-
bar freien Wochenenden von 180 im Jahre 2022 auf 178 im Jahre 2023 ge-
sunken war? 

 

 
Frage 82 Abg. Sandra Weegels (AfD)  Minister des Innern, für Sicherheit und 

Heimatschutz 
Ich frage die Landesregierung:  
Welche konkreten Maßnahmen sind seitens ihr angedacht, um die im Jahre 
2023 massiv angestiegene Zahl von Streichungen bzw. Verlegungen von 
planbar freien Wochenenden beim HPE (Hessisches Präsidium für Einsatz) 
wieder zu senken? 

 

 
Frage 83 Abg. Sandra Weegels (AfD)  Minister des Innern, für Sicherheit und 

Heimatschutz 
Ich frage die Landesregierung:  
Ist sie der Auffassung, dass, unter besonderer Berücksichtigung des  
Fürsorgedankens, auch eine Verlegung des ursprünglich vorgesehenen plan-
bar freien Wochenendes bei den Polizeibeamten des HPE (Hessisches  
Präsidium für Einsatz) eine erhebliche private und soziale Belastung für die 
betroffenen Beamten darstellen kann? 

 

 
Frage 84 Abg. Kaya Kinkel (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)  Minister für Landwirtschaft und Umwelt, 

Weinbau, Forsten, Jagd und Heimat 
Ich frage die Landesregierung:  
Plant sie zukünftig ein Vetorecht von naheliegenden Kommunen, bevor 
Windvorranggebiete auf dem Gebiet von Hessen Forst verpachtet werden? 

 

 
Frage 85 Abg. Andreas Lichert (AfD)  Minister des Innern, für Sicherheit und 

Heimatschutz 
Ich frage die Landesregierung:  
Wie bewertet sie das Vorgehen der Bundesinnenministerin beim Verbot des 
Compact-Magazins vor dem Hintergrund der Entscheidung des Bundesver-
waltungsgerichts in dieser Sache? 

 

 
Frage 86 Abg. Klaus Gagel (AfD)  Minister für Wirtschaft, Energie, 

Verkehr, Wohnen und ländlichen Raum 
Ich frage die Landesregierung:  
Fordert sie gegenüber dem Bundesverkehrsministerium mit Nachdruck die 
rasche Umsetzung der Baumaßnahmen zur Beseitigung des Bahnübergangs 
in Rüdesheim, um die Verkehrssituation nachhaltig zu verbessern? 

 

 
 
Neue Eingänge: 
 
Frage 87 Abg. Pascal Schleich (AfD)  Minister des Innern, für Sicherheit und 

Heimatschutz 
Ich frage die Landesregierung:  
Durch welche Maßnahmen/Handlungen will Herr Ministerpräsident Rhein 
seiner Aussage „Deutschland hat ein Terrorproblem bei der Migration, und 
darauf muss die Ampel reagieren.“ Nachdruck verleihen und Taten folgen 
lassen? 

 

 
Frage 88 Abg. Yanki Pürsün (Freie Demokraten)  Minister für Wissenschaft und Forschung, 

Kunst und Kultur 
Ich frage die Landesregierung:  
Warum kommen die Verhandlungen zwischen dem Land und der Stadt 
Frankfurt zur Campusmeile in Frankfurt aktuell nicht voran? 
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Frage 89 Abg. Yanki Pürsün (Freie Demokraten)  Minister für Kultus, Bildung und Chancen 

Ich frage die Landesregierung:  
Wie viele Sportunterrichtsstunden fallen an hessischen Schulen aus?  

 
Frage 90 Abg. Kathrin Anders (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)  Ministerin für Familie, Senioren, Sport, 

Gesundheit und Pflege 
Ich frage die Landesregierung:  
Wann startet die Aufklärungskampagne Endometriose, für die im Doppel-
haushalt 2023/2024 durch einen Änderungsantrag von CDU und 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Mittel eingestellt wurden? 

 

 
Frage 91 Abg. Alexander Bauer (CDU)  Minister des Innern, für Sicherheit und 

Heimatschutz 
Ich frage die Landesregierung:  
Welche Ergebnisse und Erkenntnisse erbringt die in zahlreichen Kommunen 
durchgeführte Innenstadtoffensive gegen Kriminalität? 

 

 
Frage 92 Abg. Katrin Schleenbecker (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)  Minister der Finanzen 

Ich frage die Landesregierung:  
Welchen Anteil haben Bundesmittel an den 5 Mio. Euro, die die Wiesen- 
grundschule in Linden laut Presseberichtserstattung der Gießener All- 
gemeinen vom 21. September 2024 für den Bau eines neuen Lehrgebäudes 
erhalten soll? 

 

 
Frage 93 Abg. Moritz Promny (Freie Demokraten)  Minister für Wirtschaft, Energie, 

Verkehr, Wohnen und ländlichen Raum 
Ich frage die Landesregierung:  
Wie viele Personen haben bisher das Programm „Junges Wohnen“ in An-
spruch genommen? 

 

 
Frage 94 Abg. Moritz Promny (Freie Demokraten)  Minister für Wirtschaft, Energie, 

Verkehr, Wohnen und ländlichen Raum 
Ich frage die Landesregierung:  
Gab es Änderungen an den Sicherheitsstandards für Besuchergruppen am 
Frankfurter Flughafen? 
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